

Stage de ligue LASER à la CORMORANE.

C'est le 3^e stage que la ligue de voile des Pays de Loire organise pour la série LASER, cet été. Il s'est tenu du 11 au 14 août sur le site du club de la Cormorane à St Michel-Chef-Chef.

12 coureurs de 7 clubs différents se sont remis dans une dynamique sportive après quelques semaines de vacances et avant le stage national et les internationaux d'Hourtin qui auront lieu à la fin du mois. Sous le coaching de Baptiste (SailingMotion) et Marc (CNBPP), les coureurs se sont scindés en 2 groupes pour travailler selon les objectifs de chacun. Ce stage était ainsi une occasion pour de nouveaux arrivants sur la série de mieux appréhender ce nouveau support et de s'intégrer à l'équipe de ligue Laser. Les autres coureurs étaient eux, venus chercher des performances dans l'optique des échéances à venir.



En dépit des orages qui ont perturbé une journée d'entraînement, coureurs, parents et coachs sont tous ressortis ravis de cette petite semaine de perfectionnement. En effet, lors de cette journée orageuse, François, coureur laser du CVGV et ancien météorologue, est venu partager ses connaissances avec l'ensemble des participants, ravis de mieux appréhender la théorie qui régit les différents phénomènes météo qu'ils peuvent rencontrer sur l'eau.



Un grand merci à la CORMORANE qui a accueilli ce stage, en période estivale, au port de St MICHEL-CHEF-CHEF qui a permis la mise à l'eau et le stationnement des sécuses et à François pour son intervention extrêmement appréciée. Merci aussi et même bravo aux parents qui se sont organisés pour l'hébergement parfois dans des conditions spartiates...

La section dériveur de la Ligue des Pays de Loire.